



Die Universität Innsbruck
trauert um

Thomas Urwalek
Bibliothekar

Thomas Urwalek arbeitete seit 2001 an der Leopold-Franzens-Universität. Anfangs war er im Dekanat der Naturwissenschaftlichen Fakultät eingesetzt und wechselte 2002 an die Universitäts- und Landesbibliothek Tirol. Seit 2007 war er an der Fakultätsbibliothek für Sozial- und Wirtschaftswissenschaften in verschiedenen Bereichen tätig.

Wir verlieren mit ihm einen engagierten und besonders freundlichen Mitarbeiter, dem stets auch das Miteinander ein großes Anliegen war.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang des überaus geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im April 2016

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Ass.-Prof. Mag. Dr. Wolfgang Meixner
Vizerektor für Personal

Mag. Eva Ramminger
Leiterin der Universitäts- und Landesbibliothek Tirol